



## Borrador Acta Comisión Académica Extraordinaria de Farmacia 27 febrero de 2023

### ASISTENTES

- Almela Rojo, Pilar
- Ortiz Sánchez, Juana M<sup>a</sup>
- Sánchez, Diego Pablo
- Javier Gilberte
- Jimena Paredes
- Pablo Gil

A las 12:00h horas del día de la fecha se inicia la reunión presencial / virtual con los participantes que se citan al margen, bajo la presidencia de la Sra. Vicedecana de Farmacia Dña. Juana M<sup>a</sup> Ortiz, para tratar los siguientes puntos:

Excusan su ausencia D. M<sup>a</sup> Concepción Olivares, Marta Pastor Belda, D. Antonia M<sup>a</sup> Jiménez Monreal

### ORDEN DEL DÍA:

- 1.- Aprobación, si procede, del aumento de plazas de primera matrícula del grado en Farmacia, de 50 a 70
- 2.- Aprobación si procede de la solicitud de cupo en la Optativa “Nutrición Comunitaria y Dietética”

### CONCLUSIONES

- 1.- Aprobación, si procede, del aumento de plazas de primera matrícula del grado en Farmacia, de 50 a 70.

Se comentan los beneficios de este aumento de estudiantes, en cuanto a que se responde a una demanda social, a la necesidad de profesionales en este sector, y a los beneficios para el grado, porque compensaría la alta tasa de abandono debido al paso a otros grados, y ofrecería la posibilidad de contar con 3 grupos de prácticas homogéneos en todos los cursos.

Se exponen los comentarios de los coordinadores de primer y segundo curso, donde los coordinadores habían detectado posibles inconvenientes, especialmente para la organización de las clases prácticas, con el aumento del nº de alumnos

- En primero hay dos opiniones favorables (Bioquímica, Biología celular), dos desfavorables al cambio (Anatomía y Química-Física) y una abstención (Bioestadística)



- En segundo se expresa, mediante escrito anexo, la disconformidad del Departamento de Química Orgánica del aumento de la oferta de plazas, no solo en Farmacia, sino en los tres grados en los que imparten docencia, alegando la dificultad de coordinar más grupos en sus laboratorios. Química Analítica expresa su preocupación por la reorganización de las prácticas, y supedita la viabilidad de las mismas a que puedan tener de ayuda de la técnico de Laboratorio que actualmente sirve de apoyo a los Departamentos externos al Campus de Ciencias de la Salud. Consultada la interesada, confirma que está dispuesta a prestar ese servicio. La coordinadora de Genética opina que un aumento del nº de nuevas matrículas también se traducirá en más alumnos que abandonan el grado para pasar a otros estudios.
- La coordinadora de cuarto y quinto curso no ven inconvenientes al aumento del nº de plazas.
- Los alumnos presentes también apoyan el aumento de la oferta.

Realizada la votación se aprueba la propuesta.

2.- Aprobación si procede de la solicitud de cupo en la Optativa “Nutrición Comunitaria y Dietética”.

Se aprueba por unanimidad

Sin más asuntos que tratar finaliza la reunión a las 13:15 h. Firma el acta la Sra. Vicedecana.